

1
(N° 100.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 28 FÉVRIER 1840.

*RAPPORT fait au nom de la commission des naturalisations, par
M. DU BUS aîné, sur la demande du sieur ESBACQUE.*

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Le sieur Alexandre-Eugène Esbacque, domicilié à Moll, province d'Anvers, brigadier au 2^e régiment de chasseurs à cheval, demande des lettres de naturalisation.

Né le 9 août 1815, à Roulers, département du Nord (France), d'un père Français et d'une mère Belge, il rentra en Belgique, avec sa mère devenue veuve, à la fin de 1830; ils fixèrent leur domicile en la commune de Moll, le 16 janvier 1831, et ont continué d'y être domiciliés depuis.

Il a concouru au tirage de la milice pour l'année 1834 et est entré comme volontaire dans notre armée.

Les renseignements recueillis lui sont favorables.

Le président-rapporteur,

DU BUS aîné.